【学校通信】

^{うねきた} 畝北だより

#原市立畝傍北小学校

2022年 9月号

2学期が始まりました!!

覧味みの間、静かだった畝傍北小学校に、字どもたちの元気いっぱいの姿が美ってきました。ちょっぴりたくましくなった字どもたちに山会えて、大変うれしく思います。

2 学期は、校外学習や参観などの行事も予定されていますが、新型コロナウイルス感染状況等により変更となる場合もあります。

いつも「手洗い」「換気」「密を避ける」「マスク着角」などの態薬対策と、まだまだ自ずは暑い時もありますので熱や「症対策を講じながら、子どもたちが姿堂で姿心して学校生活を送ることができるようにと、職員一筒、心を一つにして取り組んでまいります。

サムピワ サチムニラタェラクハン 先日の全校朝会で、「言葉」のお話をしました。

言葉は、もうひとりの自分です。みなさんの使っている言葉は、どうですか。

が人は、言葉を使って、 心のやりとりをします。

だからこそ、言った人も言われた人も、お笠いのぶが鷺かくなるような、元気がでるような言葉を使ってほしいと思います。

たとえば、「ありがとう」という言葉。人になにかをしてもらった時など、「ありがとう」ということで、お笠いの気もちが通じ合うと思います。

2学頭が始まって、字どもたちもそろそろ学校生活になれてきたのではないでしょうか。

朝、「おはようございます」と元気なあいさつがあると、お堂いに気持ちがいいものです。子どもたちの 元気な様子に、わたしたち元人も気持ちのいい」旨のスタートがきれます。

いつも地域の見寺りの芳たちは、登校する子どもたちに「おはようございます」、下校時には「さようなら」と声をかけてくださっています。

朝、子どもたちの登校時に通りかかった地域の方が、

「子どもたちのために覚ってくださって、うれしいです。」 とおっしゃってくださいました。

本当に、そう思います。

暑い日も、寒い日も、闇の日も、毎日、子どもたちが姿姿に登下校できるように見ずってくださっています。

そして、ドライバーさんも、🏚 を止めて字どもたちが遠り過ぎるまで待ってくださっています。

字どもたちの姿全・姿心のために、保護者のみなさまや地域のみなさまにも気にかけていただいていることを、畝傍北小学校職賞で筒、大変心強く思います。

いつも ありがとうございます。これからも よろしくお願いいたします。

